

# «Au royaume des 4000 et de soi-même»



par

Danielle Emery Mayor

Le parcours légendaire des Alpes valaisannes vu, vécu et retracé au fil des 160 années d'aventures et de 208 pages d'anecdotes, agrémenté de plus de 240 photographies inédites et de panoramas spectaculaires: voilà comment les éditions Slatkine résumant le magnifique ouvrage qui est paru en novembre dernier sous la signature de François Perraudin. Guide de montagne, professionnel et journaliste spécialisé, il nous propose un ouvrage magnifique, aussi beau que peut l'être la Haute Route, cette aventure en montagne qui va de Chamonix à Zermatt.

«*Tout alpiniste se doit d'avoir la Haute Route à son palmarès: par bribes ou en entier, d'est en ouest ou le contraire, par des pentes abruptes ou par le Grand Désert. Quel que soit le chemin, quel que soit l'exploit accompli, les grands espaces, le ciel et l'infini brilleront dans ses yeux d'une lueur inégalable. Dans sa tête défileront des images qu'il aura grand-peine à décrire.*»

Des images qui illustrent abondamment l'ouvrage. Des images signées François Perraudin que vous pouvez apprécier dans le portfolio dépliant, dans notre magazine ci-après.

Ci-dessus, le Weisshorn «lunatique».

The legendary journey through the Valais Alps, seen, experienced and recounted over the 160 years of adventures and the 208 pages of anecdotes, laced with more than 240 original photographs and spectacular panoramas: it is in this way that Slatkine Editions summarise the magnificent book that came out last November under the authorship of François Perraudin. A professional mountain guide and specialist journalist, he brings us this magnificent work, as beautiful as the Haute Route itself, this mountain adventure which takes us from Chamonix to Zermatt.

«*Every mountaineer should have the Haute Route under his belt: undertaken either in one fell swoop or bit by bit, from east to west or in the opposite direction, by steep slopes or by the Grand Désert. Whichever route is taken, whatever exploits accomplished, the open spaces, the sky and infinity will light up his eyes with a brightness beyond compare. Images that will be difficult to describe will come thick and fast and be imprinted on his mind.*» It is these images that serve as an abundant illustration to this work. Images that you can enjoy in the fold-out brochure, here in our magazine, signed by François Perraudin.

Ed. Slatkine, Genève 2004.



François Perraudin, La Haute Route Chamonix • Zermatt, Ed. Slatkine, Genève 2004.

François Perraudin, La Haute Route Chamonix • Zermatt, Ed. Slatkine, Genève 2004.